

Anfrage Nr.: 0050/2009/FZ

Anfrage von: Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz

Anfragedatum: 28.09.2009

Betreff:

Wettbewerb "Emissionsfreie Mobilität in Kommunen"

Schriftliche Frage:

Hat die Stadt sich am Wettbewerb „Emissionsfreie Mobilität in Kommunen“ des Bundesministeriums für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit (BMU) beteiligt?

Antwort:

Die Stadt Heidelberg hat sich im letzten Jahr (November 2008) an diesem Wettbewerb beteiligt und keinen Zuschlag erhalten.

Aus Kapazitätsgründen des Fachamtes und da eine erneute Bewerbung sich inhaltlich kaum unterschieden hätte, wurde dieses Jahr von einer Bewerbung abgesehen.

Eine erneute Bewerbung zu einem späteren Zeitpunkt ist vorstellbar.